
综合

B8版
2011年1月5日 星期三 编辑 沈艳 组版 阮怀霞 校对刘军

纽约金价2011年首个交易日再创收盘价历史新高
受到美国经济数据利好、美元反弹以及投资者逢低买入的综合影响，纽约商品交易所黄金期价2011年首个交易日盘中震荡明显，但尾盘上

扬收复失地并连续第二个交易日创下收盘价历史新高。交投最活跃的2月合约上涨1.5美元，收于每盎司1422.9美元的收盘价历史新高。

越来越多的项目落户皖江，也呈现出

大项目越来越多了。省皖江办的相关负

责人告诉记者，去年以来，落户皖江的10

亿元以上、50亿元以上乃至100亿元以上

的大项目不断增多。

芜湖市引进了总投资120亿元的三安

光电产业化项目，就产生了集聚效应，这

里将有望建成国内最大的LED光电产业基

地。记者了解到，政府也给力大项目的发

展，去年三安光电就发公告称，2010年 12

月24日，全资子公司安徽三安光电有限公

司收到芜湖经济技术开发区财政局2010

年“科技三项”财政补贴资金8000万元。

事实上，从去年4月开始安徽三安几乎每

个月都会收到一笔补贴款，预计去年政府

送来的大“红包”累计近7.3亿元。

把大项目吸引进来，才可能带动更多

的项目落户，京东方六代线去年量产后，

今年京东方八代线也将在合肥开工。乐

凯胶片、彩虹蓝光等也相继落户合肥。

“过去，合肥总投资50亿元的项目都

很少，京东方破题后，越来越多的大项目

落户，现在总投资100亿的项目也不是特

别稀奇了。”王厚亮告诉记者。

重点 大企业落户皖江

下一股狠劲，逮大企业

皖江今年要“玩命”招大商

据《投资与理财》报道 几乎所有的

机构对于2011年黄金的涨势都看好，甚至

有机构称，黄金很快就会突破每盎司2000

美元的关口。

黄金如此给力地上涨，不断突破新

高，投资黄金的空间也是越来越广阔，除

了传统的实物黄金、黄金股等投资方式，

黄金T+D、黄金基金等新型的投资方式也

应运而生。多种投资方式中，如何甄别出

适合自身的投资方式呢？

2010年，黄金股的市盈率居高不下，

但受到加息以及欧洲债务危机的影响，价

格波动也不小。2011年，黄金股的成长空

间又如何呢？对此，大部分专家表示，黄

金股的成长空间依然很大。

黄金价格上涨，投资黄金就会盈利

吗？答案必然是否定的。比如，黄金期

货和黄金 T+D，投资门槛高，风险大，涨

跌机会难以把握，建议资金不是很充裕，

以及投资经验不足的投资者谨慎进入。

对于挂钩黄金的理财产品，许多人都抱

怨道：“赚了指数没赚钱，空欢喜了一

场。”所以，投资者要选择合适的投资时

机介入，而专家的建议则是可以做投资

组合。

纸黄金、纸白银最大的优点就是门槛

低，不过手续费高，必须等到金银价上涨

到一定的幅度时，才能盈利。

最新推出的投资黄金方式则是黄金

基金。与投资黄金的其它方式相比，黄金

基金是兼具了实物黄金的保值功能，纸黄

金的高流动性、交易性，以及投资起点较

低的特点，与黄金挂钩的理财产品相比，

还能避免“赚了指数不赚钱”的情况。投

资者既可长期持有，分享黄金牛市或作为

资产配置，也可中短线波段操作，获取超

额收益。目前继诺安黄金基金之后，易方

达基金也已上报一款黄金基金，投资者可

予以适当的关注。

名称

纸黄金

黄金T+D

实物黄金

黄金股

黄金基金

纸白银

黄金期货

黄金产品

风险系数

★★★

★★★★★

★

★★★★

★★

★★★

★★★★★

★★

投资起点（单位：元）

3000以上

5万以上

500以上

1000以上

1000以上

1000以上

5万以上

5000以上

投资建议

投资起点较低，可多空双向操作，适合中短线。

风险较大，借助于杠杆化的投资工具，一旦亏损，资金和风险也会成倍地扩大，不提倡满仓操作，两至三成仓位最保险。

保值性、收藏性好，但投资成本较高，还收取加工费，回购渠道不畅通，变现难。适合稳健型的投资者。

跟其他股票一样，需要投资者理性判断。适合于有一定风险承受能力，并且具有一定资本市场投资经验的投资者。

投资者既可长期持有，分享黄金牛市或作为资产配置，也可作中短线波段操作，获取超额收益。

投资门槛低，投资方便，但纸白银不具备做空机制，手续费高，因此，投资者只能在银价上涨较大幅度时才能获得收益。

黄金期货有交割日,交易时间没有与国际接轨，杠杆大。

多数理财产品都只是“看上去挺美”，实则收益难，而且随息而涨，因此，需要注意投资策略，比如进行组合投资等。

“ 今 年 还 要 玩 命

地搞招商，把大项目、

大企业给招揽过来。”

眼下，皖江的各个市

都忙着招商，联系采

访可不是一件容易的事。昨日，记者在

全省发展和改革工作会议上才“逮”到了

合肥市发改委主任王厚亮。当然，除了

合肥市，皖江的每一块区域都活跃着招

商的细胞。

记者 樊立慧

2010年与2011年的交替之时，当大

多数人都在狂欢，迎接着新年的到来时，

一小队人马出发了，从合肥去往北京，合

肥市的招商团队去拜访央企和民企。

“别人在跨年的时候，我们正好与大

企业在交谈，没有休息日，不过，这几天

的成果很丰硕，他们确定落户在合肥，将

来的总投资会超过1000亿，每一个项目

都超过 100亿。”王厚亮告诉记者，2011

年，合肥市将在今年玩命招商的基础上，

更加玩命地去大招商，“大年初一我们还

得出去，希望还可以多招商。”

其他市也没有落后，12月22日，全

国工商联十届四次执委会和安徽省与全

国知名民营企业合作发展会议在合肥市

召开，芜湖市没有歇着，借会招商，向包

括TCL集团、传化集团、德利西集团、正

泰集团、深圳海王集团、修正药业在内的

200余家知名企业发出合作邀请。

招商意识已经在皖江的每一块土地

上生根发芽，井喷效应也就不断显现，去

年前11个月，皖江示范区引进省外到位

资金4011.8亿元，增长了57.5%。

细节
几天谈下1000亿

皖江城市带承接产业转移示范区要

吸引企业落户，到底哪些企业可以来，哪

些企业我们不要呢？去年 1 月 22 日，在

国务院新闻办召开的新闻发布会上，王

三运省长就表示，引入产业，皖江城市带

会守好准入门槛，严把两个关：第一，是

把住环境评估关，绝不让那些有污染的

企业进入示范区；第二，是把住低水平重

复关，绝不让低水平重复的项目进入示

范区。

现在，皖江示范区也还是严把这个

关。“也有一些不符合国家产业政策方向

的企业找我们，我们还是拒绝了。”王厚亮

表示。

去年12月26日，在马鞍山召开的皖江

城市带承接产业转移示范区建设工作座

谈会上，王三运也强调，皖江示范区将紧

紧围绕“产业实力雄厚、资源利用集约、生

态环境优美、人民生活富裕”的目标，在科

学示范上加强探索。

记者还了解到，皖江示范区也有吸引

产业的入门手册——示范区产业发展指

导目录，哪些企业是我们需要引入的，照

着这本书，有章可循。

资料图片

选择 落后产能咱不要

2011，谁是最适合我的“淘金术”


